

Sehr geehrte Ruderkameradinnen und Ruderkameraden,

an Himmelfahrt wollen wir wieder eine Wanderfahrt für alle Ruderwilligen durchführen. Wir fahren an die Saar, um sie auf der deutschen Strecke von etwa 100 Kilometern bis Trier an der Mosel zu bezwingen.

Wir wollen am Mittwoch, den 28. Mai 2025 vormittags unsere Boote aufladen und anschließend nach Saarbrücken fahren. Wir wollen dort „unsere Zelte“ aufschlagen und mit dem Rudern beginnen. Bis Sonntag, den 1. Juni 2025 wollen wir den Fluss und einige Attraktionen erkunden.

Programmwünsche werden gerne noch entgegengenommen. An einem Besuch der Völklinger Hütte, der Saarschleife und der Stadt Trier wird bereits gearbeitet. Also von einem Weltkulturerbe zum nächsten.

Die ersten 2 Übernachtungen sind im Bootshaus der Rudervereins Undine in Saarbrücken geplant. Für die 3. und 4 ist der Saarburger Ruderclub angefragt. Wenn jemand lieber in einem Bett nächtigen will, so kann das in der Liste im Bootshaus kundgetan werden. Dann müssen wir reden!

Die vorläufige Kostenschätzung beläuft sich auf 200 € (fast Vollpension: Frühstück, Vesper, Getränke im Boot usw.– aber vielleicht gehen wir auch mal Essen). Jedenfalls können wir in der Küche von Undine auch kochen oder gar einen Schwenker auf den Schwenker schwenken.

Anmeldungen sind ab sofort erwünscht. Dazu hängt am schwarzen Brett im Bootshaus eine Liste.

Ich freue mich über eine rege Teilnahme.

Euer

Bernhard Freisler